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私と同窓生との出合い
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　「今日は新橋の『和作』で…｡」「昨日は上野の『きくち』で…｡」

　東京同窓会のＨＰの掲示板にこんな書き出しで始まる書き込みがある夜は、いつも終電間際の午前様。

私のプライバシーは掲示阪上にあると言えば、納得する方も多いかも知れません。始めのうちは‾良く飽

きないで同じ店にいくね｡」と秋田出身であることを知る同僚連は言ったものだが､そう言うやつに限って

お店に連れて行くと、皆一度で虜になってしまうのは不思議なものです。そして、決まって「高校の同窓

生、同期生とあえる店があるなんて羨ましい｡」とトーンが変ってくるのです。

　ところで私が『新橋の和作』『上野のきくち』に足を運ぶようになって、未だ３年に満たない、と言えば

意外に思われるかも知ません。両店ともに始めは先輩諸氏に連れて行ってもらったのが回数を重ねるに連

れ、そこでお会いする同郷人、同窓生が多いことに驚き、喜び、そして今ではすっかりはまってしまった

わけです。そこで両店での私と同窓生との出合いを思い出し、整理してみました。

　『和作』（加藤和海氏３６期）では…

　同店の存在をＨＰを見て知り､･早速訪れた小野信継氏（３５期）は、マスターと話し込むうちに自分が

その昔能代一中時代陸上部でマスターの１年先輩にあたり､高跳びをコーチしたことを思い出すに至り､大

感激。以後常連客となり今では「ミラクル小野」「かず坊」と呼ぶ仲。その出会いの後に私も小野氏とお会

いしました。その小野氏にこの春連れられて新人社員菊地太郎君（卒業期不明）がやってきました。能代

市東京事務所（当時）の佐々木充氏（３８期）とも昔話に花が咲いていたようです。ＡＫＴ東京支社の菊地

徹氏（５８期）とは『きくち』のマスターから紹介してもらい、電話をかけて『和作』で待ち合わせした

のが最初。その後『きくち』でもご一緒しました。なんでも菊地氏の叔母様が『きくち』のご常連とのこ

と。感激した出会いもあります。印刷した同窓会ＨＰの紹介文を片手に、汗を拭き拭き、出張途中にのれ

んをくぐって見えたのは秋田在住の野村松信氏（４８期）。同じくＨＰを見て辿り着いた藤田宏氏（５０期）

は､店で見せられた東京オリンピック聖火ランナーの集合写真にマスターと父君（当時能代高校の先生）が

一緒に写っている偶然にぴっくり。ＨＰを見てお店を訪ねてもらえるなんて、担当者としてはこれはどう

れしいことはありません。

　一方『きくちj（菊池忠夫氏４３期）での出会いは…

　伝説の甲子園投手と語り継がれている高松直志氏（４９期）と引き合わせてくれたのは当時バッテリー

を組んでいた近藤亮悦氏（４９期）。近藤氏をお店に案内したのが田原一氏（４９期）で、その田原氏をお

連れしたのは琴丘会で―緒だったというマスターの大親友「お天気おじさん」の渡辺博栄氏（４３期）。

まるでF笑っていいとも」の「テレフオンショッキング」のようです。

　なお、高松氏の職場の先輩大原毅氏（４３期）や、同じく先輩で私の仲人の御子息渡辺清則氏（４３期）

には電話で店に呼び出され、その後銀座までご一緒しました。佐々木文明、佐々木良輔、小林良悦、佐藤

晃、見上孝一、鎌田泰宏、吉田宏之、真崎裕、相渾正和、高松武史、袴田邦夫以上私の同期生（４５期敬

称略）達とは『きくち』にて３回の同期会を開いています。

　最近の出会いでは､一見で立ち寄りカウンターに座って飲んでいた幸坂和彦氏（４３期）。秋田の話題が

きっかけで「出身は？」ということになり、何とマスターと同期生であることが判明。店に常設の卒業写

真アルバムを興奮気味に、懐かしそうにご覧になっていました。

他にも沢山お会いしてますが佐藤悌弘氏、小野信弥氏、武田耕造氏、小林彰氏、須藤正喜氏、高橋敦子氏、

佐藤清明氏（以上４３期）はマスターの同期生、大親友。

　ここに登場した同窓生は全員この２店でお会いしている方ばかりです。もれた方、ごめんなさい。
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東京同窓会ＨＰ(ホームページ)について

　　　　　　　　　　　　第35期生小野信雄

　　2000年５月、ＨＰはハ柳事務局長､三浦氏､袴田氏その他有志の方々のご尽力を得て開設されました。

以来、☆関東地区と能代周辺にいる同窓会の交流☆地区情報の交換☆恩師、同窓生の近況ならびにご活躍

☆母校の生徒の活躍など様々な情報をこのＨＰから得ることができるようになりました。

　ＨＰの目的としては、☆同窓生との親睦を深める。

校の興隆に寄与する．という所にあるのではないか、

☆ふるさと創生、地域社会発展への意識醸成。☆母

と思っております。

　当ＨＰにはユニークな情報が記載されていますのでご紹介いたします。

それは同窓会事務局長ハ柳さん,の能代高校同窓生の苗字分析です。この情報を見ていますとかって日本海

をダイナミックに北上していった先人の荒々しいまでのチャレンジ精神を思わずにいられません。大変に

貴重な資料になっていると思われます。ご苦労・ご努力に感謝です。

　私の場合､主に利用しているのは掲示板です。これまでに書き込まれていた話題は主に、方言のことや、

来客状況や、毎日のささいなでき事や母校の活躍、能代の情報などでほぽ毎日のように書きこまれており

ます。当初は海外にいる方の書き込みもありましたが、最近はあまり見られなくなりました。是非とも最

近の海外情報・近況などお知らせ願いたいものです。

　課題としては掲示板に書き込む方がほぼ限定されている、ということがあげられます｡できましたら､新

しい風が吹くこと（新人の登場）を期待していますのでよろしくお願いいたします｡･なにごとにおいても

バランスが大事のように思います。すばらしいハード（ＨＰ枠）ができたわけですから、コンテンツの多

様性に今後期待したいと思います。

　後輩の皆様、そして先輩の方々、ときおりＨＰをのぞいていただき一言書き込みしていただければ幸い

です。よろしくお願いいたします。

　　　　　　2001年８月９日　　盛　夏
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－ にご来店ありがとうだ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第43期生　菊　池　忠　夫

◆4/28田原　一さん･（第49期）近藤氏（第４９期）硬式野球部でキャッチャー◆6/7小林良悦氏「４５

期」高松氏、真崎氏、三浦氏、袴田氏、佐々木氏、小林氏、能代高校を96年に卒業しました菊地太郎氏

（向能代）◆6/30清水勇悦氏（第39期）◆7/3平野順一氏（３０期）◆7/5石川正順氏（第29期）◆ﾌ/

6大塚　和敬氏（６８期？）◆7/7工藤　富雄氏（45期）、須藤　正喜氏（45期）◆7/8高田政勝氏（第

32期）佐々木　良輔氏（45期）◆7/9袴田　渉（わたる？）氏◆7/17あの名ピッチャー高松直志投手

（第49期）大原毅氏、渡辺清則氏佐藤悌弘氏（43期）◆8/6幸坂和彦氏（43期）◆8/9畠会長ご夫妻

○最近ご来店頂きました同窓生の方々です。この他にも大勢ご来店頂いておりますが、紙面の関係で割愛

させていただきます。これからもお引立てのほど宜しくお願い致します。
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